

Selalu Menginspirasi, Pucang "Dilabeli" The Best Inspiring

Senin, 14-12-2015

Jakarta - Alhamdulillah, SD Muhammadiyah 4 Pucang Surabaya kembali mendapatkan anugerah membanggakan sebagai *The Best Inspiring Elementary School of the Year* dari PT Sembilan Bersama Media Jakarta. Penghargaan itu diberikan pada malam *Gala Winner Indonesia Inspire and Best Company Award 2015*, di Puri Asri Room Le Meridien Hotel, Jakarta, Jumat (11 Desember 2015). Penghargaan tersebut berdasarkan penilaian kepantasan dan kepatutan SD Muhammadiyah 4 Pucang Surabaya dan Edy Susanto, M.Pd. selalu Kepala Sekolah, sebagai satu-satunya sekolah dasar yang memiliki "segudang" prestasi gemilang di tingkat nasional maupun internasional. Sehingga sekolah ini dinilai layak menjadi panutan dan teladan lembaga pendidikan nasional.

The Best Inspiring tersebut dipersembahkan sang Founder PT Sembilan Bersama Media Laksdya TNI (Purn) Gunadi, MDA. secara langsung kepada Edy Susanto pada acara Gala Winner Penghargaan. *The Best Inspiring* ini merupakan "label" keduanya yang diberikan perusahaan tersebut kepada SD Muhammadiyah 4 Pucang Surabaya. Yang pertama, Pucang -sebutan akrab sekolah ini- mendapatkan "label" *The Best Creative and Innovative Elementary School of the Year 2014*. Kemudian kali ini, Pucang mendapatkan "label" *The Best Inspiring Elementary School of the Year*.

Gunadi mengatakan, SD Muhammadiyah 4 Pucang Surabaya benar-benar hebat. Memiliki banyak prestasi di tingkat nasional maupun internasional yang menginspirasi dunia pendidikan nasional, misalnya teranyar mendapat Anugerah Kekayaan Intelektual WIPO Schoolchildren's Tropy dari Menteri Hukum dan HAM RI, Juara 2 Apicta di Sri Lanka, dan prestasi-prestasi yang lain. Maka atas prestasi dan pencapaiannya *Indonesia Inspire and Best Company Award 2015 kategori The Best Inspiring Elementary School of the Year* dipersembahkan kepada SD Muhammadiyah 4 Pucang Surabaya.

"Dan juga kami persembahkan kepada Bapak Edy Susanto, M.Pd. selaku kepala sekolah. Kami berharap generasi muda Indonesia memiliki panutan dalam menyambut masa depan. Para penerima penghargaan ini seperti SD Muhammadiyah 4 Pucang harus menjadi inspirator sekaligus blue print dalam mengupayakan kemajuan Indonesia. Orang hebat dibalik sekolah ini yang dapat dijadikan panutan, teladan, dan idola. Selamat, teruslah berkarya," kata Gunadi kepada sdm4sby.com sesuai acara.

Edy Susanto mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT atas anugerah istimewa yang diterima dirinya dan sekolahnya. Dia berkata, ke depan pihaknya akan bekerja lebih keras dan lebih baik lagi untuk mencapai kepuasan peanggan (murid dan orang tua murid serta khalayak). Kemudian ke depan prestasi di sekolahnya akan terus di upgrade. "Alhamdulillah, terima kasih atas anugerah kedua yang diberikan kepada kami. Kami sangat bangga dengan prestasi luar biasa the best ispring ini. Semoga ini terus memacu dan memicu semangat kami untuk lebih baik lagi ke depan," katanya.

Terkait tema Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) yang diusung dalam malam penganugerahan award tersebut, Edy Susanto berkomentar optimis Indonesia sangat siap. Sebab, orang nomor satu di Pucang itu melalui sekolahnya telah dan terus mempersiapkan diri. Salah satu contohnya telah menerima tamu-tamu *internship teacher* dari luar negeri. Seperti Miss Windy (Australia), Miss Polina (Rusia), Miss Saki (Jepang), Miss Anna Len (Jerman), Miss Elena (Jerman), Emma (China), dan Fukiko (Jepang). "Januari 2016 nanti ada dua *internship teacher* lagi dari Rusia," pungkas pria kelahiran Nganjuk, 11 Agustus 1969 itu.

Turut hadir dalam acara tersebut, staf ahli Menteri Bidang Manajemen Kemitraan Perdagangan RI Drs. Djunaedi, Direktur Industri Kecil Menengah (IKM) Wilayah II Kementerian Perindustrian RI Ir Roy Sianipar, MM., Asisten Deputi Bidang Pengembangan Kewirausahaan Kementerian Koperasi dan UKM RI Drs.

Afrisal Kusai, Kepala Biro Kesejahteraan Sosial DKI Jakarta Dr. S. Hari Jogja, SH., M.Si., dan para pengusaha, perbankan, perorangan, serta sekolah peraih anugerah Indonesia Inspire and Best Company Award 2015 di berbagai kategori. (mly)